

LA VOZ DEL MAESTRO

ORGANO DE DIFUSION DE LA ASOCIACION DE ESTUDIOS
PSIQUICO-FILOSOFICOS, A. C. DE TAMPICO, TAMAULIPAS

REG. FED. DE CAUS. AEP-650625

EDITADO POR COLABORADORES DE BUENA VOLUNTAD AL
SERVICIO DE LA HUMANIDAD

MI PALABRA SEGUIRA ENTRE VOSOTROS

Domingo 14 de Septiembre – 2003

Enseñanza Recibida a través de la Sra.-Matilde Aricéaga de Fernández.

Tomada en Grabadora.

“ESTRICTAMENTE PROHIBIDA LA REPRODUCCION TOTAL O
PARCIAL DE ESTE FOLLETO”

SE DISTRIBUYE GRATIS

CICLO DE ENSEÑANZAS

CORRESPONDIENTE AL

AÑO DE 1999.

POR: EL MAESTRO DE MAESTROS

Domingo 14 de Septiembre
Del año 2003, =====
Tampico, Tamps., México.

¡VENGO A LOS PUEBLOS DE LA TIERRA EN ÉSTA EDAD!, EN QUE LOS MÍOS; -MÍS PUEBLOS, MÍS GENTES--, VAN DORMIDOS, PORQUE NO HAN QUERIDO DESPERTAR, NO HAN QUERIDO ABRIR SUS OJOS, NI ABRIR SU ENTENDIMIENTO, PORQUE TEMEN, TEMEN CONTEMPLAR EN UN INSTANTE, -SIN PENSARLO-, EL CUMPLIMIENTO DEL -APOCALIPSIS, QUE FUERA ANUNCIADO POR MI AMADO JUAN, -DESDE EL SEGUNDO TIEMPO...,

MAS ES MÍ PALABRA, LA QUE CUMPLIÉNDOSE HONESTAMENTE, PORQUE NADA DE LO QUE PROVENGA DE MÍ, PUEDE LLEVAR EL SELLO DE LA DESHONESTIDAD, -LA DESHONESTIDAD, ¡NO VA CON LOS MÍOS!-, VA CON AQUÉLLOS QUE VAN LLEVANDO UN JUEGO DE PALABRAS Y EN CADA HORA DEL DÍA, VAN CAMBIANDO SUS IDEALES, TAN SÓLO POR EL TEMOR DE VER EL CUMPLIMIENTO DE LAS COSAS, QUE YA ESTÁN ENCIMA, -¡QUE YA ESTÁN CUMPLIÉNDOSE!...,

Comenzando por aquello que afectará a los Pueblos, en cuanto a la subsistencia, en cuanto a la unificación que se hace necesaria, porque no podrá haber jamás, -un arreglo entre los Míos, ya que todos, cual mas cual menos, consideran llevar adelante la Verdad y solamente la Verdad, que a ellos les fuera-entregada y confiada...,

Verdad que fuera adulterada, desde van a ser tres Siglos, -Verdad adulterada con la que comulgaron dócilmente, porque ésta, se acomodaba a sus tantas costumbres rutinarias, no así la Verdad que vengo entregando entre los Pueblos de diferentes credos, porque ya en ninguno de ellos, han podido creer...,

Porque el que no miente el mismo día, -varias ocasiones-, para cambiar lo que he venido entregando y está siendo falsificado por manos criminales, que niegan todavía el cumplimiento de las cosas, porque para ellos existe un Tiempo y otro Tiempo y la mitad de otro Tiempo y, consideran que hasta después de un Tiempo regular...,

Hasta después de unos 25 veinticinco años, va a comenzar el Apocalipsis a cumplirse, cuando en Verdad, en Verdad, el "caballo bermejo", el caballo que simboliza también la hambruna de los Pueblos, ¡Ya se ha soltado! **-¡Lo han soltado, mejor dicho!**, con la finalidad de que el hambre, comience a flagelar a los Pueblos indómitos...,

Y sean éstos campo fértil, para seguir trabajando por ellos mismos, con la finalidad de ir destruyendo la poca Verdad que va floreciendo entre los Pueblos, que en el otrora me negaban, -porque no fue que me negaran Mí existencia, se negaron sencillamente, a destruir lo poco o lo mucho, -que venía entregando para ellos...,

Y fueron estos mismos, lo que en contubernio con otros elementos, que a través de los siglos han perseguido Mí doctrina, Mí Enseñanza, -valiéndose de los oportunistas que buscan un acomodo mejor, en las mejores plateas, en los principales lugares, en los lugares de más privilegio, para aquéllos que tienen el Mundo, -en sus manos...,

Porque, no dudéis que esos que tienen el Mundo en sus manos, -temen, temen precisamente que ¡Mí Palabra se levante! y con más fervor, con más énfasis, con más Verdad todavía, de la que puede soportar el Ser humano, -se vaya multiplicando, vaya fortaleciéndose ésta y a la hora del hora, los grupos, los Pueblos, -se dispersen...,

Y suceda, lo que sucedería; ¡Un pandemónium por todas partes!, -cual decís vosotros-, cuando las cosas toman un énfasis, un cariz diferente, a todo lo que se le vino marcando, a todo lo que se vino entregando, a todo lo que se vino diciendo y preparando...,

Y puede suceder, que tomando esa misma Enseñanza, tergiversen los Conceptos, tergiversen las fechas, tergiversenlo todo, porque es el arma que usan aquéllos, cuya cepa pertenece al mismísimo Kariot, al mismísimo Judas de Kariot...,

Pero, ¿Qué importan éstas cosas?, importan sí, para que vosotros tengáis conocimiento de ello y, no os sintáis defraudados, -cuando hasta por escrito os comiencen a enviar cosas falsificadas, cosas que se han dicho con todo

esclarecimiento, aspectos de la Verdad que he venido entregando, -pueden llegaros por correo-, pueden llegaros, para que los recibáis en vuestras manos, pero...,

¡Vuestro semblante, vuestro valor, vuestra entereza, no debéis perderla!

Por ello se necesita que las criaturas tomen la disciplina que se delinea, que Mí Voz les entrega, tomen el Concepto y el consejo tal y como se los vengo entregando, -porque no es sencillo que vosotros, si cayendo en un aspecto de fraude, de falsedad, de mentira, podéis creeros y sentir os desdichados, sentir que perdisteis un Tiempo precioso, sentir que os hizo falta algo y ese algo os haría falta...,

-Sería tanto como decir; os estáis debilitando, -porque en un momento sois cera blanda, en otro momento tenéis la dureza del diamante, la dureza del peñasco, que no quiere moverse, que es rebelde al mandato de las Leyes, porque siempre se ha quedado en el mismo lugar, -esperando que la Tierra tiemble...,

Esperando que la misma se sacuda, para ese peñasco poder caer y rodar por la pendiente y llegar, -allá abajo, hecho pedazos, hecho añicos-, -porque solamente la caída pudo despertarlo, pudo destruirlo, pudo arrancarlo del lugar en donde se encontraba anclado, enraizado diré, tan de sin tener raíces...,

Las cosas se van quedando en el mismo lugar, cuando falta fortaleza en el sacudimiento, -falta la fuerza trepidante del sacudimiento de la Tierra-, para que todas esas cosas, se vayan arrancando de donde están clavadas, -perfectamente enclavadas...,

¡Comprended Mí Palabra!, no vengo hablándoos en forma no esclarecida, -¡OS hablo con toda claridad!-, pero para que toméis las cosas ¡Por vosotros mismos!, -sin que nadie venga a decir os esto, dice esto, vosotros tenéis la madurez ya suficiente, como para que toméis la Esencia de lo que vengo diciéndoos..., Por ello...,

-¡"Mí Palabra seguirá entre vosotros!"-

-Solamente, ¡Como para fortaleceros!, solamente, ¡Como para sosteneros!, para daros una alerta constantemente y estar entre vosotros, -como siempre he estado-, ¡Porque de vosotros, -no me separo jamás!,

Porque más fácil es, que exista una distancia entre la raíz de vuestras

pestañas y la punta de las mismas; -hay una distancia, que no sabéis como cubrirla y esa distancia, ¡Ahí está latente!

Y unas veces sois capaces de contemplar una Verdad sin velos y, otras veces, no la encontráis y os confundís y sufrís tratando de encontrar el hilo de un Concepto, -que está frente a vosotros...,

Pero que, no podéis conceptuarlo, no podéis concebirlo, no podéis hilvanarlo, junto con aquéllos que se escapan de vuestro léxico, porque creéis que son "palabras", un tanto fuera del uso, -que vosotros dais a vuestro léxico...,

Mís Conceptos, -vienen marcándoos a vosotros-, -Palabras, Conceptos, Verdades, todo viene marcándoos, -hasta con doble expresión-, con la finalidad, de que si no os llama la atención, la primera vez que os menciono algo, os llame la atención la segunda o la tercera vez, -porque estoy tratando de pulimentar vuestro entendimiento, estoy tratando de que salgáis adelante...,

Porque, -deseo vehementemente-, que seáis vosotros los que ponéis, vosotros los que esclarecéis la finalidad de éstos Estudios, -que son Enseñanza, que son alerta, que son Conocimientos, que son piedras angulares, -para el Conocimiento vuestro...,

Con la finalidad, de que seáis más útiles, mientras vosotros estáis al frente de éste pequeño lugar, en el que se establecerán disciplinas, se establecerán Estudios razonados, basados en la misma Enseñanza, -que vengo entregando...,

Porque no se van a comprar folletines, boletines, para que vosotros tengáis en la mano qué estudiar, ¡No se van a adquirir lecciones de ninguna filosofía!, -que no sea basada en el Evangelio Mío.

Y para ello, no vais a ir adquirir éstas cosas fuera de aquí; aquí mismo hay simiente de fruto dulce, aquí mismo encontraréis el grano fresco, tierno, seleccionado, apto para ser digerido *por las criaturas, -que han comenzado a razonar...*,

Y para ello, Mí Amor se desborda en Enseñanza de diferentes aspectos, -para que haya siempre el pan-, para los paladares más exigentes -a los que no se les va a entregar toda Enseñanza en sus manos...,

¡No! Porque primeramente ¡Tienen que enseñarse a razonar!, tienen que enseñarse a comprender una lección, tienen que enseñarse a contestar, -aún cuando sean cinco preguntas, no más...,

Pero bien contestadas, no divagando, no saliéndose por la tangente para evitar el contestarlas con corrección, -nada de que; "yo no entendí eso" "yo entendí esto", -esas hipótesis tendrán que guardarlas en su propio cerebro y las comenten en sus hogares...,

Porque se va a prohibir también, los cometarios de detalles, aspectos triviales, -de trivialidades está el Mundo lleno-, de trivialidades estáis también vosotros, -haciendo acopio de trivialidades...,

Vais engañados, porque las trivialidades no son; que las palabras dichas sin ningún conocimiento y sin ninguna responsabilidad, porque el Ser humano todavía cree, que puede desperdiciar el Tiempo del que está gozando...,

Para expresar lo que le gusta, lo que no le gusta, lo que quiere y lo que no quiere, -porque no sabe todavía-, qué es lo que busca, qué es lo que quiere, qué es lo que creé, que debe buscar...,

Porque fuera de la Gran Verdad, que se está preparando para entregarse a las nuevas generaciones, -no se va a entregar ya, en cabezas cerradas, más duras que el "sésamo", de una piedra...,

Porque aún las piedras más grandes y más endurecidas, -son dóciles-, al toque mágico de la Ley Suprema de la Transformación, -que conduce a los montes, a las grandes montañas, conduce a los desfiladeros, formados por collados gigantescos, los conduce; -a ser dóciles...,

Que al primer toque de la Ley, al segundo o al tercero se desmoronan, porque ha llegado el momento de lucir otro aspecto en sus pétreas moléculas, -que forman figuras caprichosas...,

Y, ¿Por qué? las grandes montañas van a ser más dóciles, -que el mismo Ser humano-, ¿Qué es una montaña de moléculas y átomos?, pues los enormes collados son dóciles al mandato de la Ley, porque están bajo la vigencia de un Arcángel Planetario, -que vela por ellos, que vela...,

¡Porque nada está al azar!, ni siquiera vosotros como Seres humanos que empezáis a comprender las cosas -¡No estáis al azar! ¡No estáis solos! -no

estáis -¡No soís absolutos! -como ya os lo he dicho-,

Porque las Leyes se cumplirán y, -hay de los absolutos que despertarán, -cuando todo esté siendo sacudido-, hay de los rebeldes que se niegan a acatar, una pequeña disciplina...,

Porque creen que no es causa, no es motivo de causa, no es motivo para que los efectos sean tan reacios, sean tan recios y sobre de ellos caigan...,

Pero es que éstas criaturas ignoran, que si están parados al borde del abismo, librando tan sólo unas pulgadas, -del fondo de ese abismo insondable-, ignoran que un desastre arrastrará en sus tolvaneras, arrastrará en su caída, a todos aquéllos que se propusieron retar a los Elementos.

Retar las mismas instrucciones, -que vengo entregando para que sean cumplidas-, porque la dicha más grande de Mís Mensajeros y Mís Mensajeras, -va a ser aquella-, que ponga de manifiesto la docilidad de éstos trabajadores, de esas trabajadoras, que ni tardas ni perezosas, seguirán el curso que Mi Palabra, les esté marcando...

Porque es preferible que marquen su docilidad, conforme a la caída de una gota de agua, porque he ahí, la armonía que existe en las Leyes del Cosmos, que ¡Nada es al azar! ¡Nada es al azar!, -todo está controlado, todo está medido, todo está pesado, desde la carga onerosa que lleva un Ser en su conciencia, -porque jamás ha querido someterse, a los dictados de la Ley...,

En fin, a éstos Seres, así se quedarán, no habrá Ley que violente sus aspectos, no habrá Ley que presione a esas mentalidades tardas, no habrá Ley que marque un segundo o un tercer camino, -si ya el primero, ya os lo marqué, os lo enseñé, os repetí cientos de veces, -lo que le pasa a la oveja descarriada...,

Os hablé con toda claridad y Mí Palabra no fue entendida, -os pedí disciplina, trabajo, constancia, puntualidad, estudio y nada de éstas cosas llevaron a cabo...,

Entonces, que le dejáis al Maestro por cumplir, ante los estudiantes rebeldes, ante aquellos que no quieren molestar, ante aquellos que prefieren que los vayan empujando, que los vayan estirando, que los vayan, empujando diré...,

¡No! eso no es posible, -¡Porque nadie!, ni aún el amigo más fiel, ni aún el Ser más completo, ni aún el pariente más dócil, -podrá hacer nada-, por aquel perezoso, por aquel falso, por aquel que empleó la Palabra, el Verbo, - para engañar a sus semejantes.,

¡No! ¡Todas las Leyes de Mí Padre son sabias!, ¡Todas cumplen su cometido!, ¡Todas son Infinitamente Misericordiosas!...,

Y, ¿Por qué se van a permitir esos aspectos?, ¿Ya cuando no haya nada que hacer? Porque el perezoso lo es, porque es convenenciero, el convenenciero lo es, porque hay quien corra auxiliarlo, pero eso no se permitirá en los momentos álgidos, porque no es tiempo de fabricar héroes, - los héroes se fabrican en la Tierra...,

-Cuando un Ser inconsciente, da su vida por rescatar la de otro, que no midió el peligro, que creyó exhibirse de buen atleta, de buen ciudadano, de buen prójimo y a sabiendas y conociendo su debilidad, se abalanzó sobre un deslave de Tierra, de lodo, de piedras, -se abalanzó sobre el agua, para ir a rescatar al necio, que se aventó a las aguas, a los ríos, a las profundidades, con el-fin de salvar aquel, -que pedía auxilio...,

Y, ¿Por qué lo pedía? -Porque El creyó que era suficiente y tenía deseos de una "corona" sobre su cabeza, -como el buen prójimo, el buen hermano, la buena criatura-, que dió su vida por salvar a un segundo, un tercero...,

¡No! si se hubiera dado cuenta, -que El no respondía, su naturaleza, su organismo no estaba preparado, -¡Ni siquiera para salvarse a sí mismo!, ¿Cómo es que entonces, se arroja a las aguas turbulentas, -de una profundidad considerable?.., -O se arroja bajo un vehículo caminando, -porque creé que va a ganarle el paso-, -que va a poder salvar, al que va a ser arrojado inminentemente...,

Porque la inconsciencia campea en los Seres humanos y nadie se da cuenta, siempre se creé, que es superior en sus fuerzas, superior en su forma de pensar, superior en sus alcances mentales, el Ser no se acepta, no creé, -que no sabe, ni en qué momento-, -va a quedar sin vida...,

Y creé lo contrario, -porque es muy fuerte, porque es muy sagaz, porque es muy atrevido ante los peligros., ¡No Criaturas Muy Amadas!, ¡Cuidad vuestra existencia!, -¡Velad!,

Preferible es que veléis, por la seguridad de vosotros mismos, porque estáis en un Mundo tan revuelto, que no hay respeto ni para el anciano, ni para el niño, ni para los Seres discapacitados, -como modernamente los llamáis...,

Porque han dejado de ser ciegos, cojos y con todos los obstáculos que pone La Ley de Causa, -a los Seres humanos. Las Leyes de Causa, no toman en cuenta las "amistades", los "nombramientos", los "títulos académicos", ¡No toman en cuenta nada!., -Para Las Leyes Causales..,

-¡Todos los Seres humanos, son reos de su propia imprudencia, reos de su propia ignorancia, reos de su propia pereza, reos de sus propias ambiciones, etc. etc!...,

Y esas Leyes, no las conocéis en toda su extensión, -cómo actúan, cómo obran, cómo acercan, cómo enredan en sus efectos mismos, -a todo Ser humano, que por inconsciencia, pereza o vanagloria, creé que es superior a los demás...,

Pensad, pensad las cosas que vais a hacer o que estáis haciendo, medid la profundidad de éstas, medid la responsabilidad vuestra, -que es importante que os deis cuenta-, de que no estáis perdiendo un Tiempo, ¡Estáis ganando un Tiempo!,

Porque todos aquellos, -como lo dije un Tiempo ha- en Mís Mensajes publicados por está agrupación; **Las Siete Promesas**, Las Siete Promesas, en donde hay una Promesa para todos aquellos que trabajen, o que han trabajado, o que están trabajando para la liberación de éste Mundo...,

Que en forma tan sucia, vino a caer en una hondonada, en manos criminales, que se propusieron atar de pies y manos, a todos aquellos, que en Ley, les estaba venir a encamar aquí, para seguir el cumplimiento de su Evolución, -dentro de Las Leyes que lo van propiciando...,

Y en esa Mí Promesa, se habla mejor dicho, os hablo a todos aquellos que he dicho, que trabajen, que luchen, que actúen con fortaleza, sus nombres quedarán escritos en la historia de la humanidad, con la finalidad, de que sea un incentivo y se perpetúe la acción de éstas criaturas...,

Que no les importó su existencia misma, -sobrecargada de penalidades, de esfuerzos y de todo aquello que conduce a los Seres humanos, a cumplir

con las circunstancias, a cumplir con los objetivos, que lo trajeron a éste Mundo, -a nacer en ésta Edad...,

Todos los nombres de aquellos, que actuaron, que trabajaron y que hicieron sus máximos esfuerzos, para liberar a éste Mundo del oprobio que lo cubre, -esos nombres quedarán escritos con letras luminosas...,

Porque serán los nombres de aquellos, que reconocieron Mí Mensaje, reconocieron Mí Palabra y, me reconocieron cual Maestro, al servicio de quien estarán dedicadas sus vidas. Palabras más o palabras menos, pero hay una Promesa también, para todos aquellos, -Promesa que la he repetido muchas veces...,

¡No les faltará el pan ni el aceite, ni el agua para remojar su sed! Y, ¿Por qué no creer? -Si no vengo dando Palabra de consolación, ¡Vengo hablando a los Pueblos, que comienzan a entender!..., Porque Mí Palabra, ¡No se levantará!., Para los que no quieren entender, ni quieren someterse a ni una regla, a ninguna regla, ni a ninguna disciplina, porque quieren todo de regalo y de regalo le será entregado al hombre -¡Todo!., ¡Cuando también se haya enseñado, a dar su Tiempo de regalo; -a darme su Tiempo de regalo!...,

No soy un Ser desagradecido con quienes están al Servicio Mío, no soy alguien que no conozca la naturaleza humana, -os conozco demasiado-, desde antes de nacer en la materia y por ello, -vengo a vosotros, los de aquí, los de allá y los de más allá, porque aún cuando lo dudéis, hay criaturas de buena voluntad...,

Dispuestas a acudir al llamado Mío para empezar a trabajar, a prepararse en otra forma, pero no es el momento que Mí Palabra los llame, -porque antes, antes hay otras cosas por hacer, que no pueden ir a manos extrañas, -que no pueden ir a manos menos responsables, de las que están trabajando ahorita...,

¿Comprendéis mí Palabra?, -comprendéis que quiero que sintáis la confianza, como sentís la confianza cuando hay cerca de vosotros; un familiar muy allegado, alguien que os estimaba mucho, alguien que hubiera sido capaz, de dar su vida, -por la vuestra...,

Doy Palabras apegadas a vuestro entendimiento, para que no penséis

que pretendo confundiros, -Quedad en Paz, quedad en Paz, y la Paz será en vosotros...,